

Library information 図書館だより

○中央図書館 (LIC はびきの内) 軽里 1-1-1 ☎072-950-5501
 ○陵南の森図書館 島泉 8-8-1 ☎072-952-2750
 ○羽曳が丘図書館 羽曳が丘西 2-5-1 ☎072-957-5553
 ○丹比図書館 檜山 251-1 ☎072-937-2355
 ○東部図書館 古市 1541-1 ☎072-950-2002
 ○古市図書館 ☎072-958-0050 休(休)金(出)日 10:00～17:30
 ○ブックステーションはびきのコロセラム ☎072-937-7210 休(休)金 13:30～16:30

●開館時間 10:00～18:00 (※中央図書館は 10:00～20:00)

おはなし会 (8月)			今月の特集テーマ	
中央図書館	6日(土) 14日(日) 20日(土) 28日(日)	13:30～	一般	海派?山派?
陵南の森図書館	7日(日) 14日(日) 27日(土)	11:00～	児童	海について
	20日(土)	15:00～	一般	平成生まれの作家特集
	21日(日) (小さい子向き)	11:00～	児童	なが〜く愛されている本
	21日(日) (少し長いお話を聞ける子向き)	11:30～		
東部図書館	10日(休)	10:45～	夏☆チャレンジ大特集	
古市図書館	20日(土)	10:30～	大人も、子どもも、怪談えほん	
	24日(休) (おはなしとプチ工作)	13:00～	夏休みの本	
羽曳が丘図書館	13日(土) 20日(土)	15:00～	夏休みに役立つ本	
丹比図書館	(今月はお休みです)			

◇おはなしライブ

日時 8月27日(土) 13:30～
 場所 LIC はびきの 音楽実習室
 出演 おはなしボランティアグループ
 「はびきの」の皆さん
 内容 「なつのいちにち」
 「でてこいででてこいおばけのこ」
 ほか
 入場無料・どなたでも参加できます。

◇朗読ボランティア入門講座 (全10回)

日時 9月8日～令和5年1月26日
 の第2・第4回
 10:00～12:00
 場所 陵南の森公民館 視聴覚室他
 講師 朗読ボランティアグループ
 「はびきの」の皆さん

定員 10人

申し込み

8月10日(休) 10:00 から陵南の森図書館にて受付(電話可)

8月31日(休)市内の図書館は
 全て休館です。

◇たけのこ手帖・はじめました

図書館で借りた本の記録が残せる読書ノート「たけのこ手帖」(大人用・子ども用)を配布しています。
 ご希望の方は、各図書館までお越しください。

◇ご利用ください!図書館アプリ

羽曳野市立図書館公式アプリをダウンロードすると、お手持ちのスマホを図書館利用者カードとして使えます。
 どうぞご利用ください。

ダウンロード
 はこちらから



休館日変更のお知らせ

10月1日(土)から、図書館の休館日・開館時間が以下のように変更されます。

中央図書館 毎週(月) 休館(祝日含む)
 (土)・(日)・祝日の開館時間 10:00～18:00

陵南の森・丹比・羽曳が丘・東部図書館 毎週(金) 休館(祝日含む)
 ブックステーションはびきのコロセラム (火)・(休)・(出)開館

なお、毎月最終水曜日(12月を除く・祝日の場合はその翌日)は館内整理のため全館休館となります。

サラダボール

1945年に第二次世界大戦が終結し、この8月15日で77年が経ちました。日本はこの戦争により、原子爆弾による唯一の被爆国となり、甚大な被害を受けたことは皆さんもご承知のとおりです。

そして悲惨な戦争を、またその悲劇を繰り返さないために、8月15日を「戦没者を追悼し平和を祈念する日」として定められました。

平和とは何か? 国語辞典では、1. 戦争や紛争がなく、世の中がおだやかな状態にあること。2. 心配やもめごとがなく、おだやかなこと。などと示されています。

2019年末に世界保健機関(WHO)に初めて報告された新型コロナウイルス感染症(COVID-19)が、世界各地で猛威を振るい、2020年3月11日に、世界的な大流行を意味する「パンデミック」と宣言されました。当時の報道ニュースの映像では軍隊が街を封鎖し、市民に戒厳令や外出禁止令が発せられる国や地域があるなど、さながら戦時下の様相であったと記憶しています。

そして世界の一部の地域では本当に戦争や紛争が起こっています。アフガニスタン紛争やシリア内戦など長期にわたり戦乱が続いている国や地域があります。最近のことでは、本年2月24日にロシアのプーチン大統領がウクライナへの特別軍事作戦を行うと公表した後、侵攻が

始まり、多くの一般市民が巻き込まれ、隣国や同盟国などへの避難を余儀なくされ、日本の各地でも避難民の受け入れや支援の輪が広がったところです。

未知のウイルス(病気)や戦争など、私たち個人ではどうしようもない事かもしれませんが、何もしなくて良い訳ではないと思います。もし、家族が、友人が、と考えれば心が震えるのではないのでしょうか?

『世の中が穏やかで心配やもめごとがなく、全ての人々が健やかに過ごせる時代(とき)』は、そう遠くないのかもしれませんが、私たち一人ひとりがその思いを強く胸に抱いて過ごすことが大事だと思います。世界が平和でありますよう切に願います。

はびきの しじんけんけいはつすいしんきょう ぎかい
 羽曳野市人権啓発推進協議会